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- Основная новость съезда – конечно, то, 
что Дмитрий Медведев предложил пред-
седателю Правительства РФ Владимиру 

Путину баллотироваться в Президен-
ты страны в 2012 году, а сам возглавит 

предвыборный список «Единой России», 
- сказал Президент Бурятии Вячеслав 

Наговицын. Он принял участие в рабо-
те  XII Съезда Всероссийской политической 

партии «Единая Россия», как делегат от 
регионального отделения партии.

- Все обратили внимание: объявление о том, 
кто из членов «правящего тандема» будет бал-
лотироваться в Президенты, было встречено 
овацией, это говорит обо всем, - добавил Вя-
чеслав Наговицын.

 Глава республики также сообщил, что, по 
его мнению, обсужденные на съезде вопросы 
крайне важны для Бурятии. «Поставлены за-
дачи на ближайшее будущее. В решении не-
которых проблем, которые подняты на тема-
тических секциях, республика шагнула дальше 
остальных регионов, в некоторых – необходимо 
догонять», - сказал он.   

Фактически обсуждены наказы, предложе-
ния регионов, которые «Единая Россия» будет 
реализовывать в течение последующих пяти 
лет. Как сказал руководитель ЦИК партии Ан-
дрей Воробьев: «Это ЖКХ, вопросы инфра-
структуры, коррупции, новой экономики, агро-
продовольственной безопасности, гражданское 
общество - именно эти направления являются 
главными». Многие российские политики и гла-
вы регионов высказались - Медведев и Путин 
четко сформулировали стоящие перед страной 
задачи.

- Важнейшим пунктом стало принятие На-
родной программы – это уникальный по мас-
штабу проект, конкретный и детальный план 
развития страны, написанный гражданами 
России, - заявил Вячеслав Наговицын. - Партия 
«Единая Россия» берет проблемные вопросы и 
включает их решение в программу партии, «На-
родную программу». Безусловно, эти вопросы 
не могут быть решены на съезде – для их ре-
шения нужны заседания депутатов Госдумы на 
сессии, для этого нужно принять целый ряд за-
конов и подзаконных актов», - отметил он.

- Съезд утвердил Народную программу, в 
которую вошли три предложения от Бурятии 
– инвестиционные проекты «Комплексное раз-
витие Забайкалья»,  «Байкальская гавань», 
обязательно необходимо решить вопрос с га-
зификацией Бурятии и переселения из ветхого 
и аварийного жилья, в особенности на БАМе. 

Еще одна проблема – выравнивание тарифов 
на электроэнергию. Эти проекты для нас очень 
важны, они включены в Народную программу, - 
сказал Вячеслав Наговицын.

Предложения в Народную программу смо-
гут сделать все жители страны. По всей России, 
в том числе и в Бурятии, в октябре пройдут 
сельские сходы, где граждане республики смо-
гут внести в нее свою лепту. 

Вячеслав Наговицын ответил на вопрос 
журналистов, почему он считает итоги съезда 
столь важными для нашей республики.

- Нужно было сравнить, что мы сделали луч-
ше других и где мы «недорабатываем». Очень 
порадовало, что актуальные вопросы, которые 
поднимались на съезде, мы уже решили. У нас 
сегодня и пенсии, и зарплаты соответствуют 
минимальному прожиточному уровню. Респу-
блика  стала инициатором создания семейных 
групп. И в последний приезд в Улан-Удэ Дми-
трия Анатольевича Медведева речь шла о том, 
почему медленно продвигается создание се-
мейных групп – правовые нормы, которые при-
меняются к таким группам, не могут служить их 
быстрому развитию. Сегодня на съезде стави-
лись эти же самые вопросы. 

На одной из секций обсуждался проект В. 
Путина «Земский доктор», он направлен на 
то, чтобы приблизить здравоохранение к лю-
дям, строить общеврачебные практики. А это 
главная идея концепции развития республики 
- сегодня у нас открыты 97 общих врачебных 
практик. Значит, мы двигаемся в правильном 
направлении.

Одна из проблем, рассматриваемых на 
съезде, – продовольственная безопасность. В 
Бурятии этот проект носит название «Сохране-
ние и развитие малых сел».

Сегодня в магазине нет дефицита продуктов, 
но необходимо ставить вопрос об их качестве. 
Наши сельхозпроизводители, жители сельской 
глубинки, производят качественный продукт. Да, 
возможно, он немного дороже, чем зарубежный. 
Но он качественный, и об этом нужно говорить, 
поддерживать своего производителя.

Мы в республике показали, что в состоянии 
привлекать инвесторов, которые могут произво-
дить продукт необходимого качества в нужном 
объеме.

Многое сделано, чтобы начать строитель-
ство животноводческих ферм, чтобы обеспе-
чить себя мясом, молоком. Подходит к финишу 
разработка проектной документации по проек-
ту ЗАО «Агропромышленный холдинг «Великое 
озеро»  и в ближайшее время, я надеюсь, до 

конца года нам удастся заложить первый ка-
мень в строительство птицефабрики. Строится 
уже несколько тепличных комплексов.

Мы обязательно закроем потребности в 
овощах. Решение этой задачи очень реально 
для Бурятии. Поэтому то, что говорится сегодня 
на съезде, мы принимаем как задачу для себя и 
будем участвовать в реализации этой програм-
мы, - заключил Вячеслав Наговицын.

В двенадцатом съезде «Единой России» 
приняла участие большая группа предста-
вителей Бурятии: спикер Народного Хурала 
Матвей Гершевич, лидер «Молодой гвар-
дии» Юлия Гыпылова и другие участники 
праймериз, секретарь политсовета Влади-
мир Павлов, а также председатель испол-
кома Баир Бальжиров, другие члены руко-
водящих органов регионального отделения 
партии, журналисты.

Глава ИФК «Метрополь», выдвиженец 
«Народного фронта», по итогам праймериз 
занявший второе место, Михаил Слипенчук 
поделился своими впечатлениями по ито-
гам работы съезда:

- Состоялся откровенный предметный раз-
говор, с конкретными задачами, с четко постав-
ленными датами. Борьба с коррупцией, повы-
шение уровня зарплат,  – это не отвлеченные 
лозунги, а конкретные задачи, которые требуют 
конкретных действий на местах. Люди в России  
достойны жить лучше. И это был главный мо-
тив выступлений и В.Путина, и Д.Медведева. 
Поэтому,  главное, что мы должны сделать в 
республике, чтобы каждый человек, каждая 
семья в Бурятии реально ощутили улучшение 
уровня жизни. Уверен, при объединении усилий 
Общероссийского Народного фронта, партии 
«Единая Россия», исполнительной власти мы 
все эти задачи решим.

Председатель исполкома БРО «Единая 
Россия» Баир Бальжиров, координатор пар-
тийного проекта «Сохранение и развитие 
сел», по итогам съезда отметил: «Наша зада-
ча – донести огромную позитивную волну, иду-
щую со съезда, в нашу Бурятию. Как специалист 
в области здравоохранения поддерживаю идеи, 
прозвучавшие на съезде: первое – программу 
«Земской доктор», второе  - выделение огром-
ных средств для высоких медицинских техноло-
гий. И еще одна важная для меня тема. Съезд 
подтвердил, что важнейшей задачей страны яв-
ляется сохранение села. Без сохранения мало-
го села сегодня просто не обойтись.

 Баир ДОРЖИЕВ. 

На съезде «Единой России» обсуждены самые актуальные вопросы, 
которые будут решаться в ближайшие пять лет В. Путин пообещал выделять до 1 млн. руб. 

подъемных врачам, отправляющимся работать на 
село. Врачи, которые поедут работать в сельскую 
местность, получат от государства финансовую 
поддержку в размере до миллиона рублей, сооб-
щил премьер-министр РФ Владимир Путин. «Осо-
бую поддержку будем оказывать сельской меди-
цине, выделим до 1 миллиона рублей в качестве 
подъемных врачам, которые приедут работать на 
село», - сказал он на съезде «Единой России». 

Премьер-министр России Владимир Путин объ-
явил о начале проекта по привлечению молодых 
врачей на село только 5 сентября. Уже 23 сентября 
в Бурятии прошло первое заседание республикан-
ской группы по реализации проекта. Оно состоя-
лось в Заиграево. Участники признали, что на селе 
проблема с медицинскими кадрами.

Первый заместитель министра здравоохране-
ния Бурятии Виктория Нихланова отметила, что 
развитие села - один из главных приоритетов пра-
вительства страны на ближайшие годы по всем на-
правлениям, включая медицину.  Проект «Земский 
доктор» поддержан правительством Бурятии, На-
родным Хуралом, минздравом республики.

Суть проекта, по словам Нихлановой, состоит 
в том, что молодым врачам, которые готовы рабо-
тать в селе, будут выплачивать миллион рублей так 
называемых «подъемных». Их можно потратить на 
строительство дома, обустройство уже имеюще-
гося дома, любые другие необходимые покупки. 
Условие – нужно проработать в этом селе 5 лет. 
Проект начнет реализовываться с 1 января 2012 
года. К этому сроку будут готовы все нормативные 
документы, найдены источники финансирования. 
Задуматься об участии в проекте «Земский доктор» 
надо выпускникам 6 курса медицинских факульте-
тов и учащимся ординатуры. Уже работающие в 
сельской местности молодые врачи, к сожалению, 
участвовать в нем не могут. Они могут получить жи-
лье по другим программам, - отметила Нихланова. 
- А вот городские медики до 35 лет смогут получить 
деньги, переехав в деревню.

Пока речь идет о врачах-терапевтах. Проект 
должен полностью восполнить их нехватку на селе. 
Далее, возможно, речь пойдет и об узких специали-
стах.

Присутствовавшие на заседании главные вра-
чи районных больниц сообщили, что их клиникам 
как раз нужны именно хирурги, невропатологи или, 
например, гинекологи.

Правительство России вложит в проект «Зем-
ский доктор» 11 миллиардов рублей. Бурятии, при 
первом приближении, понадобится 65 миллионов 
рублей. 

 Баир ДОРЖИЕВ.

СОСТЯЗАНИЯ ПРОХОДИ-
ЛИ НА ТРЁХ ПЛОЩАДКАХ

На первой развернулись 
баталии по мини-футболу: 11 
команд сражались за место 
на пьедестале. В напряжен-
ной и захватывающей борьбе 
третье место заняла команда 
Прибайкальского РЭС, вто-
рым стало Таловское сель-
ское поселение, первое место 
завоевала команда Турунта-
евского сельского поселения. 

На второй площадке про-
ходило первенство по боу-
лингу. Здесь третьими стали 
работники районного Управ-
ления образования, вторыми – 
Мостовское сельское поселе-
ние, ну а вершину пьедестала 
заняла команда районной 
администрации. Городки ста-
ли третьим видом состязаний 
на этой спартакиаде. Команда 
Гремячинского сельского по-
селения заняла третье место 
в этом виде спорта, вторыми 
стали работники районной ад-
министрации, первое место 
завоевала команда районного 
Управления образования.

Завершающим видом 
среди спортивных  состяза-
ний и для всех трех этапов 
спартакиады стала эстафета. 
Четырём представителям от 
каждой из команд необходимо 
было за минимальное количе-
ство времени пробежать за-
данную дистанцию, на протя-
жении которой им необходимо 
было забросить футбольный 
мяч в ворота. Далее нужно 
было сделать то же самое, 
только с хоккейной клюшкой и 
мячом меньшего размера, по-
пробовать себя в попадании 
в корзину, а также в стрельбе 
из пневматической винтовки. 

Здесь третий результат по-
казала команда Мостовского 
сельского поселения, Турун-
таевское сельское поселе-
ние заняло вторую строчку в 
турнирной таблице, первыми 
стали работники районной ад-
министрации. 

Итоги подводились судья-
ми по всем трём этапам спар-
такиады. Награждены были 
все принимавшие участие 
команды. По общекомандно-
му зачёту восьмое место за-
няла команда Гремячинского 
сельского поселения, седьмое 
– команда курорта Горячинск, 
выигравшая у гремячинцев 
0,5 балла. Обе команды были 
награждены грамотами и де-
нежными призами. За шестое 
место кубок и денежный приз 
команде Мостовского поселе-
ния был вручен от отделения 
«Росгосстраха» в с. Турунтае-
во. Пятое место заняли Ильин-
ская школа – единственная из 
школ района, - принимавшая 
участие в спартакиаде, кото-
рая была награждена кубком 
и денежным призом от район-
ной администрации. Прибай-
кальский РЭС за четвёртое 
место также награждён куб-
ком и призом от администра-
ции района. 

В тройку лидеров вошла 
команда районного Управле-
ния образования. За третье 
место она также была награж-
дена районной администра-
цией. 

Второе место, уступив по-
бедителю два балла, заняла 
команда администрации рай-
она. Денежный приз и кубок 
команде вручала Е.М. Горина 
от имени депутата Народного 
Хурала А.Д. Серёдкина. 

Победителем спартакиады 
стала команда Турунтаевского 
сельского поселения. Кубок 
победителю и денежный приз 
был вручён от партии «Еди-
ная Россия».

Кроме того, были и допол-
нительные призы. Туркинское 
поселение, Таловское поселе-
ние, Прибайкальский лесхоз 
были награждены за активное 
участие в спартакиаде. Спе-
циальный приз от Прибай-
кальского отделения КПРФ 
получил курорт «Горячинск», 
всегда активно участвующий 
в спортивных мероприятиях 
района. Генеральный дирек-
тор ОАО «Байкалкурорт» З.Б. 
Жамбалов и главный врач 
курорта «Горячинск» Д.Р-Н. 
Банзаракцаев не только всег-
да откликаются на спортив-
ные состязания района, но и 
сами принимают в них актив-
ное участие.

Награду от профсоюза 
работников образования по-
лучила команда Ильинской 
школы. Директор И.И. Шарага-
нова единственная выставила 
команду от школы, которая, в 
свою очередь, заняла достой-
ное место.

В спартакиаде принима-
ли участие практически все 
сельские поселения района. В 
третьем этапе не принимали 
участие только Нестеровское 
поселение и до этого редко 
пропускавшая подобные ме-
роприятия команда полиции. 
Но эта спартакиада далеко не 
последняя, и в будущем у каж-
дой команды появится шанс 
взять эффектный реванш, 
доказав своё право занимать 
место на пьедестале.

Владимир ПАШИНЮК.

В. Путин пообещал выделять до 1 млн. руб. 
подъемных врачам, отправляющимся работать на 
село. Врачи, которые поедут работать в сельскую 
местность, получат от государства финансовую 
поддержку в размере до миллиона рублей, сооб-
щил премьер-министр РФ Владимир Путин. «Осо-
бую поддержку будем оказывать сельской меди-
цине, выделим до 1 миллиона рублей в качестве 
подъемных врачам, которые приедут работать на 
село», - сказал он на съезде «Единой России». 

Премьер-министр России Владимир Путин объ-
явил о начале проекта по привлечению молодых 
врачей на село только 5 сентября. Уже 23 сентября 
в Бурятии прошло первое заседание республикан-
ской группы по реализации проекта. Оно состоя-
лось в Заиграево. Участники признали, что на селе 
проблема с медицинскими кадрами.

Первый заместитель министра здравоохране-
ния Бурятии Виктория Нихланова отметила, что 
развитие села - один из главных приоритетов пра-
вительства страны на ближайшие годы по всем на-
правлениям, включая медицину.  Проект «Земский 
доктор» поддержан правительством Бурятии, На-
родным Хуралом, минздравом республики.

Суть проекта, по словам Нихлановой, состоит 
в том, что молодым врачам, которые готовы рабо-
тать в селе, будут выплачивать миллион рублей так 
называемых «подъемных». Их можно потратить на 
строительство дома, обустройство уже имеюще-
гося дома, любые другие необходимые покупки. 
Условие – нужно проработать в этом селе 5 лет. 
Проект начнет реализовываться с 1 января 2012 
года. К этому сроку будут готовы все нормативные 
документы, найдены источники финансирования. 
Задуматься об участии в проекте «Земский доктор» 
надо выпускникам 6 курса медицинских факульте-
тов и учащимся ординатуры. Уже работающие в 
сельской местности молодые врачи, к сожалению, 
участвовать в нем не могут. Они могут получить жи-
лье по другим программам, - отметила Нихланова. 
- А вот городские медики до 35 лет смогут получить 
деньги, переехав в деревню.

Пока речь идет о врачах-терапевтах. Проект 
должен полностью восполнить их нехватку на селе. 
Далее, возможно, речь пойдет и об узких специали-
стах.

Присутствовавшие на заседании главные вра-
чи районных больниц сообщили, что их клиникам 
как раз нужны именно хирурги, невропатологи или, 
например, гинекологи.

Правительство России вложит в проект «Зем-
ский доктор» 11 миллиардов рублей. Бурятии, при 
первом приближении, понадобится 65 миллионов 
рублей.

 Баир ДОРЖИЕВ.

Турунтаево 
на вершине пьедестала

Решительно настроенные на победу женщины и мужчины 1 октября 
собрались на стадионе в с. Турунтаево, чтобы посостязаться в 3-м этапе 
районной спартакиады среди работников бюджетной сферы и организа-
ций разных форм собственности. 13 команд со всего района, вооружив-
шись спортивными навыками и достижениями, выстроились на торже-

ственное открытие с участием главы района С.А. Семёнова, помощника 
депутата Народного Хурала А.Д. Серёдкина Е.М. Гориной, первого 

секретаря районного отделения КПРФ Т.В. Бадашкеевой, начальника 
отделения «Росгосстраха» в Турунтаево Н.К. Войновой. Все они привет-

ствовали спортсменов и, конечно, желали победы и удачи.
отделения «Росгосстраха» в Турунтаево Н.К. Войновой. Все они привет-

     СПОРТ


